

BRASIL:

Lula se queja de los "cretinos" que lo culpan por oscilaciones del dólar

El Presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, aseguró que "quien especule va a perder dinero" en el país y se quejó de los "cretinos" que atribuyen a sus declaraciones las oscilaciones del mercado de divisas y la pérdida de valor del real frente al dólar. "En estos días decían que el dólar subió por unas declaraciones de Lula y los cretinos no percibieron que ya había subido 15 minutos antes", dijo el mandatario en una reunión del Consejo de Desarrollo Económico Social Sustentable.

Lula se quejó de que, "en este mundo perverso", hay "quien cree que gana apostando dinero" con movimientos especulativos en los mercados de monedas o en las bolsas de valores. No obstante, aseguró que "quien especule va a perder dinero en este país", en alusión a movimientos que, en las últimas semanas, han presionado al real en su relación con el dólar y que, según algunos analistas, responden también a incertidumbres que existen en los mercados globales y las políticas de intereses de EE.UU.

Esas oscilaciones han seguido en algunas ocasiones a críticas de Lula a las elevadas tasas de interés que mantiene el Banco Central de Brasil (10,5% anual), con una inflación controlada en torno al 3,5%. Según Lula esos tipos atenazan el crédito e impiden así un mayor crecimiento económico.